

Unser Neuseelandaustausch 2016 / 2017

Zuallererst sollte man Folgendes sagen: „Falls sich jemand von euch überlegt, ins Ausland zu gehen, sich das vorstellen kann und Lust dazu hat, der sollte das auf jeden Fall tun! ... bevor es zu spät ist.

Unsere Austauschschülerinnen aus Auckland, bei denen wir bereits im Sommer 2015 waren, haben uns vom 15. Dezember 2016 bis zum 25. Januar 2017 besucht. Neben dem normalen Schulalltag hatten wir zum Glück auch Zeit, in den Weihnachtsferien viel zu unternehmen – Städtetrips nach Nürnberg, München, Prag und auch ein gemeinsamer Ausflug nach Salzburg standen auf dem Programm, sowie Glashütten, Wellness-Hotels und Schneeparadies im Bayerischen Wald.

Nicht nur unsere Kiwis haben viel entdecken und erleben können, sondern auch einem selbst fällt mal auf, welche Facetten Deutschland zu bieten hat. Nicht zu vergessen waren natürlich auch die Weihnachtsfeiertage und Silvester bei uns, die ja in Neuseeland bevorzugt am Strand verbracht werden.

Als die Schule wieder losging, durften Dank Frau Kurtz, die sich bereiterklärt hatte, unseren Gastschülerinnen jeden Tag zwei Stunden Deutschunterricht zu geben, unsere Freunde sich täglichen Herausforderungen stellen und die deutsche Sprache lernen. Wie so oft verging die Zeit viel zu schnell und die sechs Wochen waren vorbei. Trotzdem kann man sagen, dass in dieser Zeit nicht nur die Kiwis sondern auch wir und unsere Familien viel lernen konnten. Deshalb vielen Dank vor allem an Herrn Fischer, der diesen Austausch überhaupt erst möglich gemacht hat, an Frau Kurtz, die neben ihrem Unterricht unseren Freunden Deutsch beigebracht hat und einfach allen, die dazu beigetragen haben, dass alles so gut funktioniert hat.

*Eva-Maria Jungmayer, Theresa Rösch, Elena Hammerschmid, Leonie Klinger
(alle in Q11)*